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本报讯（记者 王茵 夏
景明）11月28日上午，市委书
记柴伟主持召开市委常委
（扩大）会议暨2019年第二十
一次市委常委会议，传达学
习省委十一届六次全会精
神，讨论研究我市特色小城
镇建设等工作。

会议指出，省委十一届
六次全会是在全省上下深入
学习贯彻党的十九届四中全
会精神之际召开的一次重要
会议，为我省坚持和完善中
国特色社会主义制度、推进
国家治理体系和治理能力现
代化明确了目标、指明了方
向、提供了遵循。我们要认
真学习、深刻领会，切实把思
想和行动统一到中央和省委
全会精神上来，学深悟透中

央和省关于推进治理体系和
治理能力现代化的总体要
求、主要目标和重点任务，结
合辽源实际，把每项工作具
体化、精准化。要把提升治
理效能作为工作的出发点和
落脚点，完善制度设计，把制
度优势更好地转化为治理效
能，本着问题导向，通过落实
党的十九届四中全会和省委
十一届六次全会精神，提升
工作能力和水平，回应全市
人民期待。

会议强调，要结合市委七
届七次全会精神，对标对表落
实中央全会精神和省委全会
精神，把“六个体系”作为工作
着力点，聚焦现代经济体系、
现代城市（镇）体系、地域文化
体系、自然生态体系、社会治

理体系、党的建设体系建设，
推动工作落实。要牵住“五大
改革”的“牛鼻子”，清醒认识
发展落后的原因，敢于触碰改
革的痛点和难点，从营商环境
改革入手，积极学习借鉴浙江
经验和做法，结合工作实际，
让营商环境从政务服务走向
公共服务、走向经济管理、走
向社会治理、走向民主法治。
要充分认识改革的重要意义
和深远影响，围绕中央全会和
省委全会精神的学习，不断创
新治理理念、优化治理体系、
变革治理方式、提升治理能
力。

会议强调，要提高政治
站位，坚决克服官僚主义和
形式主义，以只争朝夕的工
作态度、雷厉风行的工作作

风做好本职工作。要提高领
导干部担当作为的能力水
平，实现干部提神、工作提
速、管理提能。要结合“不忘
初心、牢记使命”主题教育，
转变工作作风，树立正确的
政绩观，彻底摒弃只重痕迹、
不重实际的思想，彻底摒弃
功利主义、实用主义、好人主
义，坚决杜绝工作不用心、不
动脑，“照葫芦画瓢”“击鼓传
花”等现象。

会议指出，加快特色小
城镇建设是市委七届七次全
会提出“打造现代城市（镇）
体系”的重要内容，各县（区）
要立足现状、认清薄弱点，找
准发展定位，将特色小城镇
建设作为重要工作内容纳入
日程，重点部署，加快推进。

会议强调，要充分认识
我市弱项和短板，依托现有
条件和资源禀赋，做好规划
编制，用科学的规划引领小
城镇建设。要突出产业支
撑，抓好项目建设，积极谋划
实施一批产业类、基础设施
类、民生类项目，建立项目清
单，实施清单式管理。要进
一步完善政策支持体系，充
分调动基层干部积极性，健
全基层治理制度，构建基层
治理格局。要强化责任落
实，设专班推进，实时跟进调
度、检查指导、动态管理、考
核评价，及时通报工作进展，
以特色小城镇建设引领乡村
振兴发展。

会议还研究了其他事
项。

市委常委（扩大）会议暨2019年第二十一次市委常委会议召开

传达学习省委十一届六次全会精神
讨论研究特色小城镇建设等工作 本报讯（记者 汪琳 王

彦雨）11月 29日下午，市政
府党组书记孙弘主持召开
2019 年市政府党组第十六
次（扩大）会议，传达学习习
近平、李克强关于脱贫攻坚
重要指示批示精神和全国扫
黑除恶专项斗争第二次推进
会精神，以及省委十一届六
次全会精神、省政府第十七
次常务会议精神；研究通过
了《辽源市百万亩造林工程
战略合作框架协议》。

会议指出，要认真贯彻
落实习近平总书记、李克强
总理对脱贫攻坚工作作出
的重要指示批示精神，咬定
目标、狠抓落实、攻坚克难，
集中力量解决“两不愁三保
障”突出问题，不断巩固拓
展脱贫攻坚成果，确保高质
量打赢脱贫攻坚战。要认
真贯彻全国扫黑除恶专项
斗争第二次推进会精神，坚
持以习近平新时代中国特
色社会主义思想为指导，把
学习贯彻党中央关于扫黑
除恶的决策部署和深入开

展“不忘初心、牢记使命”主
题教育结合起来，加大深挖
整治力度，确保依法打深打
透、除恶务尽，不断夺取扫
黑除恶专项斗争新胜利。
要深入学习、领会省委十一
届六次全会精神和省政府
第十七次常务会议精神，切
实把思想和行动高度统一
到中央和省委、省政府的决
策部署上来，全面对标对
表，细化分解任务，确保各
项目标要求落实落地。要
结合辽源实际，强化弱项、
补齐短板、主动作为、务实
创新，着力推动“五大改
革”、建设“六个体系”，持续
推进各项工作取得实效，助
力辽源高质量发展。

会议强调，要强化思想
认识、提升政治站位。认真
落实国家和省《“十三五”控
制温室气体排放工作方案》
的指导意见和相关部署要
求，进一步树牢生态优先、绿
色发展理念，正确处理经济
发展和温控减排的关系，切
实做到“思想认识到位、目标

完成到位、措施落实到位、工
作力度到位”，确保完成省政
府下达的“十三五”温室气体
减排目标任务。要细化目标
责任、落实工作措施。对标
目标任务，逐项细化分解，确
保落实到部门、落实到企业，
逐条制定整改措施。要进一
步倒逼耗能企业转型突破，
多措并举推动控制温室气体
减排工作。要加快产业结构
调整步伐，提高经济发展质
量。做大做强优势产业，改
造提升传统产业，培育壮大
新兴产业。到 2021年，基本
形成特色鲜明、重点突出、布
局合理、链条完整、效益显著
的“211555”产业格局，使我
市经济结构更加合理、能源
结构更加优化、资源利用更
加高效，真正走出一条绿色
生态的可持续发展之路。

市政府党组副书记蔡宏
伟，党组成员康忠贵、许辉、
徐晖参加会议；副市长汤艳，
市政府副秘书长、市政府办
公室副主任及市直相关部门
负责同志列席会议。

市政府党组召开2019年
第十六次（扩大）会议

本报讯（记者 于芯 实
习生 闫书御琳）11月 28日，
市八届人大常委会举行第二
十三次会议。市人大常委会
主任李兆宇，副主任谷云山、
王宏坤、曲晓波、孙时光、张
凤林，秘书长张铁友及委员
共 32 人出席会议。市委常
委、常务副市长蔡宏伟，市监
察委员会、市中级人民法院、
市人民检察院相关负责人列
席会议。

会议由王宏坤主持。
会议审议了市政府关于

全市2019年脱贫攻坚工作情
况的报告；审议了市政府关
于2019年全市重点项目建设
情况的报告；审议了市政府
关于城市管理综合整治工作
情况的报告；审议了市政府
关于2019年度行政事业性国

有资产管理情况的报告；审
议了2019年辽源市政府债务
限额的议案；审议了市八届
人大四次会议代表建议、批
评和意见办理落实情况检查
报告；审议并表决通过了《辽
源市城市供热管理条例》；审
议了《辽源市河道垃圾治理
条例（草案）》；审议通过了
《辽源市第八届人民代表大
会常务委员会代表资格审查
委员会关于个别代表的代表
资格的报告》；接受了辞职事
项；审议补选了省人大代表
事项；审议通过了人事任免
事项，新任命人员向宪法进
行了庄严宣誓。

会议期间，市人大常委
会召开联组会议，对城市管
理综合整治工作情况开展
了专题询问。谷云山主持

专题询问会议。会上，市人
大常委会委员和市人大代
表围绕市容管理、市政工程
（截污干管和雨污分流）建
设和改造、仙人河黑臭水体
治理、老旧小区改造等方面
进行了现场提问。副市长
汤艳及市城管执法局、市水
利局、市生态环境局、市自
然资源局、市住建局等 5 个
市政府组成部门负责同志
作为应询方参加会议。应
询方负责人直面问题、敢于
担当，真诚坦率、不避难点，
分别针对不同问题实事求
是地回答了委员和人大代
表的询问。

各县（区）人大常委会负
责同志，部分市人大代表、人
大城环委组成人员和市人大
机关干部列席会议。

本报讯（记
者 付 晓 娇 吴
培民）11 月 26
日，由团市委主
办的“新时代辽
源好青年”“新
时代辽源优秀
青年集体”颁奖
典礼在显顺琵
琶学校音乐厅
举办。市委副
书记韩阳，市人
大常委会副主
任曲晓波，副市
长汤艳，市政协
副主席兰刚，市
委组织部、市委
宣传部、市委统
战部、市委政法
委、市直机关党
工委相关负责
领导及受表彰
的个人和集体
所在单位分管
领导、全市各级
团组织负责人、
青联、青企协、
青年电商协会、
青年书法家协
会等社会各界
青年代表共 240
余人出席颁奖
典礼。

在颁奖典礼
现场，刁泓荐等20名优秀青
年获“新时代辽源好青年”
荣誉称号；市财政局国库科
等10个集体被授予“新时代
辽源优秀青年集体”荣誉称
号。

韩阳在致辞中对受表
彰的个人和集体表示祝贺，
希望他们要胸怀理想，做信
念坚定的有志青年；要刻苦
学习，做勇于实践的勤奋青

年 ；要 勇 于 担
当，做奋发有为
的实干青年；要
向上向善，做坚
韧豁达的阳光
青年。要坚定
理想信念，志存
高 远 ，脚 踏 实
地，勇做时代的
弄潮儿。

与以往颁奖
典礼不同的是，
本次活动颁奖嘉
宾均为获奖青年
的妻儿、同事、老
师和朋友。

“感谢团市
委能给我这个
亲手为爱人颁
奖的机会。这
不仅是对我爱
人工作的肯定，
也是对我们家
人 的 一 种 肯
定。我将永远
珍藏今天这份
和他一起共享
的荣耀。”获奖
青年、辽源市消
防救援支队龙
山大队龙山中
队副中队长夏
闯的妻子艾小
力激动地说。

“当手中接过这份沉甸
甸的荣誉时，每天的早出晚
归、不分昼夜地奔走在辽源
的大街小巷，感觉一切都值
了。我和我的团队将一如
既往地为辽源百姓服好务，
为全市人民的供水管线畅
通保驾护航。”市水务集团
供排水维护服务公司供水
维护队获奖集体代表王野
对记者说。

﹃
新
时
代
辽
源
好
青
年
﹄﹃
新
时
代

辽
源
优
秀
青
年
集
体
﹄
受
表
彰

市八届人大常委会举行第二十三次会议

根据《中华人民共和
国地方各级人民代表大
会和地方各级人民政府
组织法》相关规定，辽源
市第八届人民代表大会

常务委员会第二十三次
会议决定，接受赵继宏辞
去市八届人大民族侨务
外事委员会主任委员职
务的请求。

辽源市八届人大代表名
额为291名，市八届人大常委
会第二十二次会议时实有代
表270名。

市八届人大常委会第
二十二次会议以来，代表出
缺 8名，其中：调离本行政区
3名（东丰县的王立鹏、林洪
斌、倪华）；辞职 4名（东丰县
的宋建华、包珊、苏岩，西安

区的孙占成）；东丰县的赵
华因病去世，市人大常委会
对赵华的去世表示哀悼。
按照法律规定，他们的代表
资格终止。其中：倪华的市
八届人大法制委员会委员
职务，王立鹏的市八届人大
内务司法委员会委员职务，
苏岩、赵华的市八届人大农
业与农村委员会委员职务

相应终止。市八届人大常
委会第二十三次会议通过
了市八届人大常委会代表
资格审查委员会关于个别
代表的代表资格的报告。
截至目前，辽源市第八届人
民代表大会实有代表 262
名。

现予公告。
2019年11月28日

辽源市人民代表大会常务委员会公告

决定任命：
朱永库为辽源市工业和

信息化局局长。
任命：
全海元为辽源市中级人

民法院审判委员会委员；
申颖、鲁银辉、夏丹为辽

源市中级人民法院审判员。
免去：
朱永库辽源市科学技术

局局长职务；
李晓东辽源市工业和信

息化局局长职务；
车全庆辽源市中级人民法

院审判监督第一庭副庭长职务。

人事任免名单
（2019年11月28日辽源市第八届人民代表大会常务委员会第二十

三次会议通过）

根据《中华人民共和
国地方各级人民代表大会
和地方各级人民政府组织

法》相关规定，辽源市第八
届人民代表大会常务委员
会第二十三次会议决定，

接受赵继宏辞去市八届人
大 常 委 会 委 员 职 务 的 请
求。

辽源市第八届人民代表大会常务委员会关于接受
赵继宏辞去市八届人大常委会委员职务请求的决定

（2019年11月28日辽源市八届人大常委会第二十三次会议通过）

辽 源 市 第 八 届 人 民 代 表 大 会
常 务 委 员 会 关 于 接 受 赵 继 宏
辞去市八届人大民族侨务外事
委员会主任委员职务请求的决定

（2019 年 11 月 28 日辽源市八届人大常

委会第二十三次会议通过）

本报讯（记者 陈博琳）
11月29日上午，全市关工委
学习贯彻党的十九届四中全
会精神、《新时代爱国主义教
育实施纲要》培训班在市委
老干部局召开。

市关工委主任宋春芝强
调，要精心组织开展学习培
训活动，把功夫下在学深悟
透做实上，全市各级关工委
要高度重视、广泛动员，把学
习宣传引向深入。要充分发
挥“五老”政治优势搞好宣
讲，把功夫下在家喻户晓人
人皆知上，切实保证宣讲质
量，努力求取最佳宣讲效
果。要坚持理论联系实际，
把功夫下在推动工作创新发

展上，不断发展壮大“五老”
关爱队伍，在坚持和完善社
会主义制度、推进国家治理
体系和治理能力现代化、落
实新时代爱国主义教育实施
纲要中不断展现关工委工作
新气象、实现新发展。

参训人员一致认为，通
过学习十九届四中全会精神
和《新时代爱国主义教育实
施纲要》，关工委和广大“五
老”要认识到自己的使命和
责任，必须增强“四个意识”，
紧跟时代发展步伐，不断加

强自身的制度和规范建设，
从而适应新时代关心下一代
工作的需求。

“今天非常荣幸能够参
加全市关工委学习贯彻落实
党的十九届四中全会精神培
训班，我真的受益匪浅。作
为一名‘五老’宣讲员，我们
有责任做好关心下一代工
作，一定尽自己的努力让孩
子们感受到社会主义制度的
优越性，为孩子们的美好未
来贡献我们的力量。”市关工
委报告团宣讲员麻玉坤说。

市关工委学习贯彻党的十九届四中全会精神

不断展现我市关工委工作新气象

学习贯彻四中全会精神

人物：市市场监督管
理局质量发展科 王刚

声音：市委七届七
次全会是在我市加快实
现高质量转型发展的关
键时期召开的一次重要
会议，市委书记柴伟所
作的报告高屋建瓴、内

涵丰富，具有很强的科
学性和指导性。作为一
名普通干部，我要以市
委七届七次全会精神为
指导，结合“不忘初心、牢
记使命”主题教育，立足
岗位职责，上好每一天
班、干好每一件事，多站

在群众立场想问题、干工
作，在市场监管大熔炉中
担当尽责、为民护航，实
实在在为老百姓办实
事、做好事、解难事，为
辽源实现高质量发展贡
献自己的一份力量。
（本报记者 田蓓蕾 整理）

人物：龙山区纪委监
委宣传部部长 孙艺哲

声音：市委七届七
次全会的召开，更加坚
定了市委、市政府加快
推进辽源高质量转型发

展的决心和信心。作为
一名基层纪检监察干
部，我将坚定为人民服
务的理想信念，树牢爱
党爱国的政治信仰，明
确强化纪律意识的重点

任务，掌握更加全面的
业务知识，以永远在路
上的坚韧和执著，在辽
源转型发展中吹响辽河
儿女冲锋号。
（本报记者 于芯 整理）

人物：辽源康复医
院、颐康养护院院长 鞠芳

声音：市委七届七次
会议提出，支持民营医养
融合机构发展。为我们
民营医疗和养老机构指
明了未来发展的方向，更

加坚定了我们为全市养
老产业的未来发展进行
有益的探索和示范的决
心及信心。我们将认真
贯彻落实会议精神，在市
委、市政府的关心支持
下，在社会各界的大力帮

助下，坚持医、康、养融合
的特色经营模式，彻底解
决养老行业中的痛点难
点问题，为全市老人、残
疾人提供优质的康复、医
疗、养老等服务。
（本报记者 李及肃 整理）

坚定为人民服务理念 树牢爱党爱国信仰

上好每一天班 干好每一件事
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